
         Le présent de l'indicatif
Entoure les terminaisons au présent de l'indicatif :

je rentre – tu achètes – il mange – nous fermons – vous regardez – elles donnent 

Les terminaisons pour les verbes du 1er groupe sont :

                       e – es – e – on – ez - ent

Tous les verbes du 1er groupe prennent ces terminaisons !

Comment former un verbe au présent ?
regarder : je regarde
oublier : tu oublies
fermer : il ferme
observer : nous observons
acquiescer : vous acquiescez
préparer : elles préparent

Surligne les terminaisons (infinitif et présent) que remarques-tu ?

è On garde le radical du verbe et on ajoute la bonne terminaison 
selon le pronom.

Mais tout serait trop simple ….

Conjugue ranger et lancer au présent :
ranger             lancer

je range je lance
tu ranges tu lances
il range elle lance
nous rangeons nous lançons
vous rangez vous lancez
ils rangent elles lancent

Que remarques-tu ?

Pour les verbes en -ger comme nager, manger …. on doit rajouter un e 
avec nous.
Pour les verbes en -cer comme tracer, effacer … on doit mettre ç 
avec nous.


